

## **BAB I**

### **PENDAHULUAN**

#### **A. Alasan Pemilihan Judul**

Pada umumnya setiap perusahaan bertujuan untuk mendapatkan laba yang semaksimal mungkin, baik itu perusahaan dagang, jasa dan manufaktur dalam ukuran besar maupun kecil. Untuk mencapai tujuan tersebut manajer sebagai penanggung jawab perusahaan harus mampu menjalankan fungsinya dengan baik. Dan pelaksana seluruh kegiatan dalam perusahaan haruslah menurut prosedur dan teknis serta cara-cara tertentu yang mendukung kearah tujuan perusahaan tersebut. Masalah yang selalu dihadapi perusahaan adalah bagaimana agar perusahaan dapat beroperasi seefisien mungkin, sehingga dapat mencapai keuntungan yang maksimal dan kemakmuran bagi perusahaan untuk jangka waktu lama agar perusahaan dapat beroperasi terus.

Untuk itu diperlukan suatu sistem perencanaan, pengorganisasian, dan pengawasan yang terpadu. Sebelum melakukan aktifitasnya sebaiknya perusahaan mempunyai pedoman kerja agar dapat beroperasi dengan terarah. Anggaran merupakan rencana kerja kegiatan perusahaan yang mencakup berbagai kegiatan operasi yang saling berkaitan dan saling

mempengaruhi satu sama lain. Dengan berpedoman pada anggaran, maka tujuan perusahaan diharapkan akan tercapai.

Anggaran adalah suatu taksiran dari perusahaan untuk periode yang akan datang, yang penyusunannya di buat secara cermat dan hati-hati untuk digunakan sebagai dasar oleh manajemen dalam hal pengambilan keputusan, sehingga setiap beban yang dikeluarkan tepat arah penggunaannya dan sedapat mungkin menghindari pemborosan ataupun terjadinya penyimpangan-penyimpangan. Anggaran beban operasi meliputi beban-beban yang diperlukan dalam operasi yang dipecah menjadi beban penjualan dan beban umum (beban administrasi tercakup dalam beban umum).

Anggaran merupakan salah satu cara mengadakan pengawasan dalam perusahaan. Pengawasan merupakan usaha-usaha yang di tempuh agar rencana yang telah di susun sebelumnya dapat dicapai. Aspek pengawasan yaitu dengan membandingkan antara prestasi dengan yang dianggarkan.

Berdasarkan uraian di atas penulis memilih judul : **\* PERANAN ANGGARAN BEBAN OPERASI SEBAGAI ALAT PENGAWASAN PADA RUMAH SAKIT PT. PERKEBUNAN NUSANTARA II TEMBAKAU DELI MEDAN \***